



694051

16-XII-1982 P. 40

/ las últimas noticias

Recuerdan a la Mistral Y sus Sonetos en Disco

Cuando en el mes de enero se cumplieron veinticinco años de la muerte de Gabriela Mistral, pocos fueron los que se acordaron de este acontecimiento.

Se preguntó del por qué de este silencio y hubo respuestas de todo tipo en carácter de excusa.

Nadie dijo, por ejemplo, que la Facultad de Artes de la Universidad de Chile preparaba un trabajo muy especial que fue presentado ayer a la prensa: un disco con "Los Sonetos de la Muerte" musicalizados por Alfonso Letelier, un rendido admirador de la obra de la Mistral. Al reverso, otra creación de un chileno, la "Obertura para tiempos de adviento" de Darwin Vargas.

Experiencia en el pentagrama

La presentación estuvo a cargo del Decano Pedro Félix de Aguirre, quien hizo hincapié en que "se trata de la celebración, con alegría, del extraordinario trabajo de Letelier y Vargas".

"Sonetos de la Muerte" es interpretado por la Orquesta Sinfónica con la soprano Angélica Montes, bajo la dirección de Victor Tevah, en un sacrificado trabajo que llevó varios meses para transmitir a través de la música, el sentir de la poetisa.

"Del nicho helado en que los hombres te pusieron/
te bajaré a la tierra humilde y soleada/
Que he de dormirme en ella los hombres no supieron/
Y que hemos de soñar sobre la misma almohada"

Son parte de los primeros versos de la Mistral publicados en 1914 y que, más tarde, fueron incluidos en "Desolación".

El disco, que se vende en la librería del Teatro Municipal, tiene un costo de 15 mil pesos.

Recuerdan a la Mistral y sus sonetos en disco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan a la Mistral y sus sonetos en disco. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)